
 

 

PROCÈS-VERBAL 

Conseil d’établissement 
Deuxième réunion (ordinaire) de l’école secondaire de l’Odyssée 

Tenue à Valcourt, le 18 novembre 2024 
 

 
Présents :  Absents :   

Stéphane Bernier Enseignant Andrée Belzile Enseignante 

Manon Dubois Enseignante Michel Benoit Communauté 

Audrey Jetté Secrétaire   

Katherine Thibault Soutien   

Julie St-Hilaire Présidente   

Ludovick St-Laurent Directeur   

Caroline Lacroix Parent Invités :  

Geneviève Simon Vice-présidente   

Marianne Chartier Communauté   

Dany Senay Parent   

Maxim Bouthillette Élève   

Marylie Lapierre-Boisvert Élève   

 

1. Ouverture de la réunion 

Ludovick St-Laurent constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 34.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour           13-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Caroline Lacroix :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 30 septembre 2024        14-CE-2024-2025 

Il est proposé par Geneviève Simon : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 30 septembre 2024 soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

4. Suivis au procès-verbal 

a. Fondation 

•  Les rôles et obligations de la fondation sont à revoir. Une rencontre est à prévoir 
afin de clarifier le tout. Un suivi sera fait au prochain CE. 
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5. Question du public 

Il n’y a pas de public. 

6. Point d’information du conseil des élèves 

• Activités d’Halloween 

• Activités de Noël à venir 

• Charte pour le rôle du conseil des élèves 

7. Règles de régie interne             15-CE-2024-2025 

Il est proposé par Stéphane Bernier: 

QUE les règles de régie interne soient adoptées telles que présentées, incluant les références à 
la LIP. 

ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ 

8. Budget 

Ludovick St-Laurent mentionne que ce point sera statutaire. 

a. Budget initial 

• Ludovick St-Laurent mentionne les changements qui ont été apportés au budget 
initial. Le budget révisé sera présenté au prochain CE. 

b. Fond 5 – refonte et distribution           16-CE-2024-2025 

• Ludovick St-Laurent présente les changements apportés au Fond 5 à la suite de la 
rencontre du sous-comité. Il est proposé par Geneviève Simon: 

QUE la refonte du fond 5 soit approuvée telle que présentée. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

c. Don de la communauté            17-CE-2024-2025 

Il est proposé par Geneviève Simon : 

QUE la somme soit déposée dans le fond à destination spéciale (Fond 5) selon 
l’indication suivante : 

i. 5 000 $ - Les filles d’Isabelle – Aménagement d’espace de vie 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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9. Processus de consultation des élèves           18-CE-2024-2025 

Le sous-comité a travaillé sur le sondage de consultation aux élèves. Il est proposé par 
Julie St-Hilaire : 

QUE le sondage aux élèves soit adopté tel que modifié et celui-ci sera partagé par courriel, pour 
consultation, avant l’envoi aux élèves. 

• Question sur les travaux 

• Question sur l’espace des casiers 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

10. Contenus obligatoires             19-CE-2024-2025 

• COSP 

i. 1er cycle 

ii. 3e secondaire 

iii. 4e et 5e secondaire 

Il est présenté par Ludovick St-Laurent les contenus obligatoires COSP prévus pour 
chaque niveau. Il est présenté par Geneviève Simon: 

QUE les contenus obligatoires COSP soient approuvés tels que présentés. 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

11. Demandes de sorties éducatives           20-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent présente les demandes de sorties pour : une visite du Centre 24 juin, une 
sortie en ski à Stoneham, une sortie à la Vallée Bras du Nord. 

Il est proposé par Stéphane Bernier : 

QUE les demandes de sorties soient approuvées telles que présentées. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 

 

12. Point d’information de la direction 

• Projet éducatif 

o Évolution des moyens 

o Nouveau logo de l’école 

• Suivi - Travaux de rénovation 

o Nous entrons dans une nouvelle phase le vendredi 22 novembre. 
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13. Varia 

Marianne Chartier nous parle du dernier Grand rendez-vous des partenaires qui a été un succès. 
Elle nous parle également des produits d’hygiène personnelle disponibles pour nos jeunes et 
d’un don offert au conseil des élèves. 

14. Questions du public 

Il n’y a pas de public. 

15. Correspondance/informations 

La première rencontre du comité de parents a eu lieu à la fin du mois d’octobre. 
Geneviève Simon sera la présidente cette année encore. 

16. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 16 décembre, à 18h30. Un repas sera offert avant la 
rencontre. 

17. Levée de la réunion 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, la séance prend fin à 20h28. 
 
 
 

   

Signature de la présidente  Signature du directeur 

 


